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合資会社羽生惣吾商店の事業を紹介するこの企画。
今回は、グループ会社である「合同会社DIPASS」をご紹介します。
様々な事業を展開するDIPASSにぜひご注目ください！

様々なことに挑戦できるところです。コロナ禍で、自分
一人では難しいとなったときでも、賛同してくれた羽生
社長とこの会社があったから、実現に向けて動くことが
できるようになりました。
私のビジネスは、自分がやりたいことを実現すること。
近くにいる仲間同士、「一緒にやろうぜ！」と勢いでス
タートすることもありました。そのような私にとって、
チャレンジできる環境があることは１番の強みであり、
魅力だと思っています。

私がDIPASSに本格的に携わるようになったのは、2022年の年明けから。
元々私が経営していたフィットネスクラブで、ケアサロンやジュニアアスレ
チッククラブを新しく展開しようと考えていたところ、コロナ禍で経営が落
ち込んでしまい、出資してくれる会社を探していたのです。そこで思いつい
たのが、DIPASSでした。
実は羽生社長と私は、高校時代の先輩と後輩の関係。同じ野球部に所属
し、同じ起業家同士、大人になってからも度々やりとりをしていたのです。
羽生社長が監督を務める「香取ベースボールアカデミー」で使用していた
機材を、私のケアサロンでも使っていたこともあり、その機材を使ってビジ
ネスをもっと展開したい旨を話したところ、了承をいただけました。私が起
業前に携わっていた人材業界の知識を活かし、これを機にDIPASSの人材
ビジネスも本格的に動かしてほしい、という羽生社長の思いもあったよう
です。
互いの意見が一致し、DIPASSは人材ビジネスを軸に、ケアサロンとジュニ
アアスレチッククラブ、飲食の事業を一緒に走らせるという形でスタートを
切りました。

事業紹介
～合同会社 DIPASS～
事業紹介
～合同会社 DIPASS～

特に力を入れていること
現在は、まず土台となる人材ビジネスを軌道に乗せようと動
いているところです。
その１つとして、令和４年から令和７年３月までの期間で
行う「地域活性化雇用創造プロジェクト」という国の事業に
向けて動き始めています。具体的には、地域の中学校の部
活動支援を行う取り組みです。中学校教師の負担を減らす

ため、外部指導者を育成し派遣するという仕組みづくりが、
人材ビジネスとしてできればと考えています。
２つ目は外国人技能実習生の工場派遣。多くの派遣先があ
るなかでも工場分野に絞り、多種多様な人材が快適に働け
るような派遣スキームを構築したいと思っています。

当社の強み

DIPASSの黒字化です。１つの会社として動き出し、軌道に乗れるようになる
ことが当面の目標だと考えています。そのためにまずは土台となる人材ビジ
ネスを確立させ、その他の事業一つひとつも黒字化を目指します。先を見据
えて、あとは行動あるのみです！

ラクリスを一人でも多くの人に知っていただき、ファンを
増やすことです。サロンの運営を安定させるため、ラクリ
スを習慣化させ、日常になくてはならないものにすること
でリピーターや予約数を増やし、口コミやSNSにてファン
の拡大を図る考えです。そのためにもラクリスの良さを少
しでも多くの人に知っていただき、体験していただけたら
と思っています。今後色々な会社の福利厚生に取り入れ
てもらえるような、営業活動やイベントでの体験会、出張
サービスなど、様々な施策を実施予定です。特に「紹介」
というのが1番大事だと考えております。皆様もぜひラク
リスのご紹介にご協力よろしくお願いします。
No Rakulease No Life.

今後の目標

事業を始めた経緯

合同会社DIPASSの事業は、人材派遣や
人材紹介などのいわゆる人材ビジネス
がメインです。また、その他の事業も幅
広く展開しており、現在はケアサロンや
ジュニアアスレチッククラブ、飲食事業も
行っています。人材ビジネスを軸に、私
や羽生社長が挑戦したいことを実現さ
せようとしている会社です。

事業内容

店舗スタッフ
    ごとう              ちかこ

後藤 智佳子さん
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K.B.A NEWS
今月のK.B.A NEWSでは、全国大会を終えた選手の皆さんにインタビュー！
喜びや悔しさを味わいながら成長している、選手の皆さんの思いをご覧ください。

全国大会を
振り返って

初めての全国大会だったので、とても緊張したのですが、
試合ではチーム一丸となって戦うことができました。試合
は負けてしまいましたが、先発ピッチャーとして４回を投
げて無失点に抑えられたことは、自信へと繋がっています。
この経験を活かしてチームを勝利に導けるピッチャーにな
りたいと思います。

鎌形 ひまりさん
かまがた香取ライオンズ香取ライオンズ香取ライオンズ香取ライオンズ

目標の全国制覇を達成することができました。チームの一人ひとりが
全力でプレイをしたから、掴めたのだと思います。個人としては、決勝
戦で活躍できなかったことを悔しく思いました。次の大会でもチーム
一丸となり、一人ひとりが全力を出して優勝を目指します。

福田 旺志郎さん
  ふくだ          おうじろう

念願の全国制覇をすることができました！しかしチャンスの場面で
ヒットを打てなかったり、ピンチの場面でエラーをしたりすることが
ありました。個人的には、決勝で盗塁を許してしまったことに悔しさを
感じています。これからも日々の練習に真剣に取り組み、次の大会で
も優勝できるように頑張りたいと思います。

德永 愼太朗さん
とくなが         しんたろう

普段できない泊りがけの遠征ができて楽しく思いました。
また、チームの雰囲気がとても良く、失敗しても「大丈夫だ
よ。次はできるよ！」と監督・コーチ・チームメイトが励まし
てくれました。ミスを恐れずにプレイすること、励まし合うこ
との大切さを学ぶことができました。

日下部 真菜さん
    くさかべ             まな

全国制覇を目指し、挑みました。１回戦で負けてしまいました
が、チームが１つになって最後まで諦めずに一生懸命試合を
することができました。この大会に参加して、前より仲間との強
い絆ができたと思います。

羽生 百花さん
はにゅう        ももか

香取ピグレッツポニーJr.香取ピグレッツポニーJr.香取ピグレッツポニーJr.香取ピグレッツポニーJr.

残念ながら最後の試合で、今までやってきたことを出し切ることがで
きませんでした。さすが相手も全国大会の出場チーム。攻めるときは
攻める、守るときは無駄なエラーもなく、自分たちとの違いを痛感し
ました。この全国大会に出たという経験を高校野球にも繋げていき
たいと思います。

藤島 滉成さん
ふじしま      こうせい

仲間との絆が深まった気がしていて、出場することができて良かった
と思っています。全国制覇という大きな目標に向かって、全員野球が
できました。今回の大きな経験を活かして、高校に進んでからも頑張
りたいと思います。

玉井 颯さん
  たまい    たける

香取ブラックピグレッツポニー香取ブラックピグレッツポニー香取ブラックピグレッツポニー香取ブラックピグレッツポニー

入団したときから全国制覇という目標で日々練習に励んできました
が、１回戦で楽天シニアさんに７対２で負けてしまいました。チーム
の課題は本番に弱いことで、楽天戦の敗北理由にもエラーやフォア
ボールが絡んでいます。これからの半年間は高校へ進むうえで大事
な準備期間となるため、日々の練習を大事にしていきます。

三浦 速仁さん
  みうら          はやと

自分たちの力のなさを感じました。練習の成果が発揮できず、チーム
の目標であった全国制覇をすることができませんでした。今後、全国
に繋がる大会はありませんが、この大会で学んだことは次のステップ
に繋げるための良い経験になったと思います。

根本 魁龍さん
  ねもと      かいりゅう

香取リトルシニア香取リトルシニア香取リトルシニア香取リトルシニア


